

ALBADA PRESENTIDA José Luis Pérez Pastor

¿Por qué pensar, amor de noche y beso,
que habrás de irte, amor, de madrugada,
raptado por el sol de luz espada,
preso del mundo que te quiere preso?

¿Por qué pensar en el problema avieso
que espera fuera de esta colcha alada,
frontera de desvelos y veladas,
allá donde las cosas tienen peso?

No, amor, no pienses más por hoy y olvida
la luz que puede pronto separarnos
para llevarnos al trabajo espeso.

Gocemos de la sábana querida,
que aún nos queda noche para amarnos
y noches en la vida para el beso.

